
Federico Salvatore, cantautore e
cabarettista italiano
di Paolo Franzese

Questa mattina ho conosciuto questo artista, abbiamo parlato tanto, tantissimo… per caso.
A causa di uno sciopero, a causa di un ritardo. Posso dirvi che è una grande persona, ha una
grande energia, una grande cultura,… non a caso tempo fa ho pubblicato un suo video che
trasmette tali sensazioni:

« …se non frequento Roma le notti più mondane e non vado a Cortina per due o tre settimane, se
non m’importa di fare la firma sulla foto, se non voglio pagare il prezzo d’esser noto (…) ma io me
ne sto fuori da questa strana guerra, fra me e gli spettatori c’è solo una chitarra (…) e cercherò di
fare quello che ho fatto sempre, girare per cantare le mie canzoni strambe… » (Federico Salvatore, 
Homo Sapiens)

Da un articolo scritto da Paolo Franzese il 31 Marzo 2008
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